

LA RETRAITE À 64 ANS, C'EST NON !

Un projet injustifié

Le Conseil d'Orientation des Retraites (COR) indique clairement dans son rapport que le système des retraites n'est pas en danger et qu'il n'y a aucune urgence financière.

Un projet brutal

Une attaque frontale contre l'ensemble des travailleurs et plus particulièrement les plus précaires, celles et ceux qui ont commencé à travailler tôt, souvent avec une forte pénibilité des métiers. Pour les personnels sociaux, avec des conditions de travail difficiles et fortement dégradées, de nombreux départs et des salaires indignes, la seule proposition est de nous faire travailler deux ans de plus : c'est inacceptable et illusoire !

Un projet qui renforce les inégalités femmes-hommes

Carrières plus souvent morcelées, temps-partiel subis, salaires plus faibles, ce sont bien les femmes qui seront encore plus fortement pénalisées qu'aujourd'hui. Les assistantes sociales, très majoritaires dans la profession (96%) seront particulièrement touchées !

D'autres solutions existent pour réellement améliorer les retraites !

Alors que les entreprises multiplient les bénéfiques records, que les dividendes versées n'ont jamais été aussi élevées, augmenter les salaires, c'est augmenter le montant des cotisations versées et permettre au contraire le retour à la retraite à 60 ans avec des pensions dignes pour toutes et tous !

Le SNUASFP FSU s'oppose fermement à ce projet de réforme et appelle l'ensemble des assistant.e.s et conseiller.e.s techniques de service social à faire grève et à manifester le 19 janvier !

**POUR NOS RETRAITES, TOUTES ET
TOUS EN GRÈVE LE 19 JANVIER !**